

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian di bagian IT SAP *Department* PT Ecco Tannery Indonesia dapat disimpulkan:

a. Program Kerja

Pada Bagian IT SAP *Department* tidak hanya fokus tentang IT akan tetapi juga harus bisa membantu karyawan yang lain, seperti pelayanan tentang pelaporan SPT yang wajib dilaporkan setiap tahun jika terdapat karyawan yang belum mempunyai email untuk bisa mengakses layanan *DJP Online* bagian IT SAP *Department* bertugas untuk membantu membuat email.

Bagian IT SAP juga selalu turun tangan jika terdapat pembaruan sebuah aplikasi atau *Software* dan jika terjadi *error* tentang jaringan atau apapun yang berhubungan dengan IT maka bagian IT SAP *Department* yang menanganinya.

b. Pembuatan Aplikasi

Pembuatan aplikasi yang bertujuan untuk mengarsipkan sebuah data sangatlah penting pada setiap bagian yang ada pada perusahaan. Pembuatan aplikasi yang menarik tidak perlu rumit, pembuatan aplikasi dapat dilakukan menggunakan *Microsoft Access*. Pembuatan aplikasi menggunakan *Microsoft Access* memerlukan beberapa tahap, mulai dari membuat *table* sebagai *database* untuk menyimpan semua *record* data. kemudian membuat sebuah *form* untuk pengisian data dan pembuatan *Report* yang berguna untuk melaporkan semua data yang ada dalam

database. Kemudian hasil dari aplikasi yang telah jadi tersebut mulai diisi datanya oleh bagian yang membutuhkan aplikasi. Aplikasi yang tercipta tidak hanya untuk dibuat saja akan tetapi juga dapat digunakan oleh bagian yang membutuhkan. Sehingga proses kerja akan lebih rapi dengan menggunakan penyimpanan elektronik.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian di bagian IT SAP *Department* PT Ecco Tannery Indonesia penulis memberikan saran:

- a. Memang penggunaan IT pada perusahaan sudah canggih dan *Update* untuk perawatan *Hardwere* dan *Softwere* sangatlah baik. Akan tetapi untuk melakukan pekerjaan yang banyak dan berat tersebut seharusnya dilakukan minimal 2 orang. Supaya pembagian untuk program kerja bisa lebih maksimal lagi dan tidak hanya dibebankan oleh satu orang.
- b. Untuk penyimpanan *Hardwere* yang sudah rusak sebaiknya dibuatkan tempat yang bagus dan rapi atau untuk *Hardwere* yang sudah rusak sebaiknya segera disimpan ditempat yang pantas, supaya tidak sampai tertukar dengan *Hardwere* yang masih bagus.